

**Einwohnerrat Wettingen soll einen Kredit
von 410'000 Franken bewilligen**

Facelifting für den Brühlpark

Der Einwohnerrat hat am 11. März das Postulat Roland Brühlmann, CVP, betreffend Stopp der «Verwahrlosung» des Brühlparks überwiesen. Darin wurde unter anderem die Freigabe von Mitteln für die Umsetzung seiner Verbesserungsvorschläge gefordert.

Der Gemeinderat hat ein Renovationskonzept durch das Büro SKK Landschaftsarchitekten, Wettingen, erarbeiten lassen. Darin ist eine Reihe von Vorschlägen zur Renovation, Pflege, Entwicklung und Nutzung des Brühlparks enthalten. Für die Umsetzung wird dem Einwohnerrat nun ein Kreditbegehren von 410'000 Franken unterbreitet. Darin ist auch ein Betrag von 65'000 Franken für die Erneuerung und Ergänzung des Kinderspielbereiches enthalten. Damit kann dem Postulat Yvonne Feri betreffend Erstellung, Erweiterung oder Umbau eines Spielplatzes entsprochen werden.

Die generellen Vorschläge beinhalten: Intensivierung von Pflege und Unterhalt, Intensivierung der Kontrolle und Überwachung durch Polizei und/oder Securitas, bauliche Renovations- und Optimierungsmassnahmen sowie Förderung des Parkbesuchs durch die Bevölkerung mit den Zielen einer höheren Nutzung in verschiedenen Formen, einer Verbesserung der sozialen Kontrolle und einer emotionalen Aneignung. Der Brühlpark wurde 1984 eingeweiht. 1979 hatte der Einwohnerrat einem Kreditbegehren von 797'000 Franken für die Umgestaltung der Sport- und Spielanlage Brühl in einen Stadtpark zugestimmt.